

PlantaDoce.

Empresa

Asisa impulsa su negocio de audiología con la apertura de un nuevo centro en Madrid

Otoaudio, especializada en audiología y programación de audífonos, ya cuenta con clínicas en Alicante, Jerez, Madrid y Murcia, además del servicio de audiología de la Policlínica San Juan de Alicante.

PlantaDoce
12 ene 2022 - 17:05



Asisa continúa impulsando su negocio de audiología. La aseguradora, a través de Otoaudio, ha abierto en Madrid un nuevo centro situado en el número 81 de la avenida Valladolid, junto a las consultas externas del Hospital Universitario Moncloa.

Otoaudio es la compañía de Asisa especializada en audiología y programación de audífonos. Con este último centro, la empresa dispone de tres instalaciones en Madrid (en la calle Zurbarán y en el Hospital Universitario Infanta Leonor, además de este nuevo emplazamiento en Moncloa); y una en Murcia (HLA La Vega), Alicante (HLA Vistahermosa) y Jerez de la Frontera (HLA Jerez Puerta del Sur). A ellos se une el servicio de audiología que se ha instaurado, hace pocas fechas, en la Policlínica San

PlantaDoce.

Juan, en San Juan de Alicante.

Todos los centros Otoaudio realizan valoraciones de la audición a personas con problemas auditivos de cualquier edad y ofrecen una solución individualizada e integral a través de la programación de audífonos y de terapias auditivas.

Para ello, los centros cuentan con la tecnología más avanzada que permite ofrecer a sus pacientes los últimos productos para la programación de audífonos con inteligencia artificial (IA) incorporada, así como servicio de asistencia a través del dispositivo móvil (teleaudiología).

Asisa dispone de tres centros de este tipo en Madrid

En los próximos meses, Otoaudio continuará desarrollando sus planes de expansión en España con la apertura de nuevos centros y clínicas auditivas en varios puntos del territorio nacional, según explican desde la compañía.

Asisa alcanzó un volumen de primas de salud de 1.253,8 millones de euros en 2020, lo que representa un incremento del 4% en comparación con 2019. **El grupo cerró el año del Covid-19 con su mayor cifra histórica de facturación en primas, con 1.273 millones de euros, un 4,2% más que en 2019.**

La actividad de Asisa en 2020 estuvo muy influenciada por la pandemia, que afectó de lleno a sus dos actividades principales: la aseguradora y la asistencial. **Desde el inicio de la emergencia sanitaria, el grupo renunció a aplicar las cláusulas de sus pólizas que excluyen la prestación en caso de epidemia y ha garantizado la atención sanitaria de todos sus asegurados.**